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ACTA	DE	 LA	DÉCIMO	QUINTA	 REUNION	DE	 CONSEJO	 CONSULTIVO	DE	 PLANEACIÓN	 Y	

DESARROLLO	INSTITUCIONAL	

Reunión	del	Consejo	Consultivo	de	Planeación	celebrada	el	25	de	Febrero	del	2015	en	la	Sala	
de	Consejo	Universitario	en	Rectoría.	

La	reunión	de	Consejo	Consultivo	de	Planeación	y	Desarrollo	Institucional,	dio	inicio	a	las	8:00	

horas	 con	 la	presencia	de	 los	 siguientes	 Secretarios	de	Planeación:	 el	Dr.	 Juan	Carlos	Cantú	

Reyes	de	la	Facultad	de	Medicina,	la	M.A.	Teresa	Castro	Mata		y	el	M.A.	Oscar	Joel	Talavera	de	

la	Facultad	de	Enfermería	y	Nutriología,	el	Dr.	Gabriel	Gastelum	Cuadras	de	la	Facultad	de	

Ciencias	 de	 la	 Cultura	 Física,	 la	 Dra.	 Rosa	 María	 Breach	 Velducea	 de	 la	 Facultad	 de	

Odontología,	la	M.A.R.H.	Ana	Lilia	Rivera	Flores	de	la	Facultad	de	Filosofía	y	Letras,	el	Lic.	

Jesús	Xavier	Venegas	Aragonés	de	la	Facultad	de	Artes,	el	M.C.	Guillermo	Madrid	Guerra	de	la	

Facultad	de	Ciencias	Agrotecnológicas,	 la	M.A.P.	Diana	González	López	de	 la	Facultad	de	

Zootecnia	y	Ecología,	el	M.C.	Gabriel	 Zúñiga	Ávila	de	 la	Facultad	de	Ciencias	Agrícolas	y	

Forestales,	el	Lic.	Roberto	Aude	Díaz	de	la	Facultad	de	Derecho	el	M.A.	Armando	González	

Terrazas	de	la	Facultad	de	Contaduría	y	Administración,			Lic.	Isaac	González	Granados	de	

la	 Facultad	 de	 Economía	 Internacional,	 el	 M.A.	 Marco	 Antonio	 Rodríguez	 Bordallo	 de	 la	

Facultad	 de	 Ciencias	 Políticas	 y	 Sociales,	 	 el	 M.I.	 Ricardo	 Torres	 Knight	 y	 el	 M.I.	 Adrian	

Orpinel	Ureña	de	la	Facultad	de	Ingeniería,	la	M.C.	Gabriela	Muñiz	Chávez	de	la	Facultad	de	

Ciencias	Químicas,	el	L.S.C.A.	Ricardo	H.	Navarro	Borunda	de	 la	Coordinación	General	de	

Tecnologías	 de	 Información,	 la	 Mtra.	 Alba	 Rocío	 Martínez	 Villegas	 	 de	 la	 Dirección	

Académica,	la	Mtra.	Margarita	Guerrero	Villa	del	Departamento	de	Recursos	Humanos,	el	

M.F.	 Jesús	Ubaldo	Casillas	García	y	 la	C.P.	 Sabina	Palacios	Samaniego	del	Departamento	de	

Tesorería,	 la	M.A.R.H.	 Norma	 González	Martínez	 del	 	 Departamento	 de	 Contabilidad,	 	 el	

L.A.E.	Alberto	Farres	Chávez	del	Departamento	de	Adquisiciones	y	Servicios,	el	Dr.	Mario	

Maldonado	Estrada,	 el	M.A.P.	 Edel	Montoya	Maldonado,	 el	M.F.	Audel	Martínez	Venegas,	 	 la	

Lic.	Alejandra	Ramírez	Zapíen,	la	Lic.	Karen	Vélez	Torres,	la	C.P.	Susana	Martínez	Mendoza,	la	

Lic.	Paulina	Ruíz	Piñón		y	la	M.A.	Liliana	Ontiveros	Gutiérrez	de	la	Dirección	de	Planeación	y	

Desarrollo	Institucional.	

Se	 da	 inicio	 a	 la	 reunión	 con	 un	mensaje	 de	 bienvenida	 del	 Dr.	 Mario	Maldonado	 Estrada,	

Director	 de	 Planeación	 y	 pide	 omitir	 la	 lectura	 del	 acta	 de	 la	 sesión	 anterior,	 lo	 cual	 fue	

aprobado	 por	 los	 miembros	 del	 consejo	 y	 	 sede	 la	 palabra	 al	 Señor	 Rector,	 el	 M.C.	 Jesús	

Enrique	Seáñez	Sáenz	quien	hace	una	cordial	bienvenida	a	los	presentes	y	los	invita	a	trabajar	

de	manera	conjunta	en	 los	diferentes	procesos	que	 involucra	a	 la	Universidad	atendiendo	la	

normativa	respectiva	para	continuar	ofreciendo	buenos	resultados	como	hasta	el	día	de	hoy.		
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Como	 siguiente	 punto	 el	 M.A.P.	 Edel	 Montoya	 Maldonado	 presenta	 	 a	 los	 miembros	 del	

consejo	la	situación	financiera	de	los	proyectos	del	PIFI	2012	para	hacer	un	comparativo	con	

el	PIFI	2013	en	donde	los	dos	proyectos	presentan	un	caso	de	aplicado	al	Fideicomiso	de	un	

68	y	64	por	ciento		respectivamente.	Debido	a	que	se	presenta	la	misma	problemática	al	PIFI	

anterior	 se	 deben	 sumar	 esfuerzos	 para	 no	 repetir	 esta	 situación	 para	 el	 ejercicio	 del	 PIFI	

2014	ya	que	los	últimos	meses	para	el	cierre	del	ejercicio	es	cuando	se	incrementa	el	trabajo	

dificultando	 la	 	 adecuada	 comprobación	 en	 el	 Sistema	 de	 PIFI.	 Pide	 incrementar	 esfuerzos	

para	cumplir	con	la	fecha	del	cierre	del	ejercicio	al	28	de	noviembre	del	presente	año,	y	a	su	

vez	 solicita	 a	 los	Directores	de	 las	Unidades	Académicas	que	 se	 acerquen	a	 la	 secretaria	de	

planeación	 para	 dar	 seguimiento	 a	 sus	 proyectos.	 Además	 sugiere	 que	 se	 analice	 los	 B.M.S.	

que	no	se	han	ejercido	con	el	fin	de	determinar	si	ese	recurso	se	reprogramara.		

Como	 punto	 número	 cuatro	 el	 Dr.	 Mario	 Maldonado	 Estrada	 presenta	 la	 Asignación	 de	

recursos	del	 PIFI	 2014	y	da	 a	 conocer	 las	 fechas	para	 la	 reprogramación	del	mismo	 siendo	

esta	del	17	al	24	de	octubre.		Además	se	dan	a	conocer	las	políticas	generales	para	el	ejercicio	

del	 PIFI	 2014.	 Destaco	 que	 el	 monto	 autorizado	 del	 PIFI	 2013	 al	 2014	 disminuyo	 por	

$1,788,187.00,	debido	a	que	se	ha	reintegrado	recursos	de	viáticos	y	al	incumplimiento	de	las	

metas	 académicas	 planeadas,	 por	 lo	 que	 se	 sugiere	 revisar	 a	 detalle	 los	 rubros	 de	

transportación	para	agilizar	el	ejercicio	para	el	nuevo	PIFI.	

El	 M.A.P.	 Edel	 Montoya	 Maldonado	 comenta	 que	 sigue	 en	 pie	 la	 licitación	 del	 rubro	 de	

infraestructura,	 y	 solicita	 a	 los	 responsables	 de	 los	 proyectos	 revisar	 las	 especificaciones	

técnicas	de	los	equipos	que	entraran	en	la	licitación	del	PIFI	2014.	

Se	dio	por	terminada	la	Sesión	a	las	10:50	horas.	

Dr.	Mario	Maldonado	Estrada	 	

Director	

	

M.A.	Liliana	Ontiveros	Gutiérrez	

Secretaria	Técnica	


